

# 衆院選、地区割り協議

償病  
患

者支持の声明も

社党県本部

社会党県本部（酒井謙之、谷賀長）は二十一日午前十一時から執行委員と各支部代表の合同会議を開き、一千四日から開く党本部大会に臨む県本部の態度や衆院選で

割り問題、水俣病補償問題もに、水俣病問題で患者の補償要求を支持する声明を発表、党大会で同様の決議を提案することを決めた。衆院選の地区割りは難航気について完全な解説はない②一区に組から单選名三いとの要望が出た。

十四 感見の調整が出来て  
については国労と教  
テ割りを認めてほし  
てている旨の報告が

日から開く党大会に提出

案す  
で聞いて当然得た  
入、ならびに長期間  
者とその家庭が受は  
体的、経済的な苦難  
が考慮さるべきであ  
ソニ  
され  
府に

と思われる収高にわたつて癌の発育當ち場で早う強く要る精神的、肉體に対する慰謝ある。

は旭市の割り方に

部の患者家庭に郵送、また

とも  
一被傷に死亡者も  
工場公害を受けるこ

となく健康体

三  
次  
刀

の通りで、県本部としては

は近  
市、一般に訴える。

第三回

对流

に要望された。

が行なわれる」と考  
査を明らかにして

驕り、覚の體  
よし物心  
金生てせ

行姿の方

針を確認し、二月十一日

して全く誠意を示し

ていい。この  
目なもの

冬

かしりの日(金蘭)は、  
割りは認めるべきではない

車座  
いと  
塗(こと)し、自ら

の責任を回避